



令和7年1月号

あけましておめでとうございます。  
皆様におかれましては新春を清々しい気持ちでお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、皆さまと一緒に色々な活動ができて、貴重な年になりました。本年も、一層楽しんでいただけるような活動を考えていきたいと思っております。皆さまとお会いできるのを楽しみにしております。

本年もかけはしをどうぞよろしく  
お願いいたします。



お知らせ

☆麻雀交流会の再開☆

皆さんより、ご要望がありました麻雀交流会ですが、12/17より再開しました。

事前予約制で毎月第1・3・5の火曜日の  
10:00~11:30です。

定員は最大8名になります。

かけはしのルールを守って  
勝負を楽しみましょう。



本の貸し出しについて

貸し出しの際に、貸し出し簿への記入を再度  
始めることになりました。

ホール内に準備してありますのでご記入の  
ご協力をよろしくお願いいたします。

貸し出し期間は2週間をめぐりにお願いします。



こころで描く絵画展

令和7年2月4日~2月9日

9:30~17:30

場所:市立美術館 一般展示室(1)

アート工房②にて作っている巨大な桜島の絵を  
出展します。完成までもう一息です。

出品後に絵画展を見に行く予定です。

詳しいお知らせは来月の広報誌にてお知らせ  
しますのでご覧くださいね。



♡ 運動サークル ♡

11月の運動サークルは、城西にある環境未来館に行ってきました。館外を散策すると最初に巨大な地球儀が目に入り、色々な水の割合を知りました。

屋上緑化の坂を歩き、屋上に設置されている太陽パネルや途中に咲いていた一輪の花を見ました。

館内のブースでは、動物の生態系や流れついたゴミの種類を見て驚きました!!エコ計算機では、ちょっとした節約を自分1人では少しいたとしても、県民全員や日本国民全員でしたら大きな節約になることが示され、新発見がいっぱいでした。



帖佐人形絵付け体験



今年も講師を迎え、来年の干支である巳の人形の絵付け体験をしました。

講師に人形の材料を細かく質問している方、他にはどんな人形を作っているのか?と興味深々な方、他の方の色や絵の付け方を見られ、「これはいいね」等会話も弾みながら、オリジナルの人形が完成しました。

「12の干支を全て揃えるために来年も来ます」「来年は友達を誘って来よう」とすでに来年を楽しみにされている方もおられました。



